## **60 Jahre CVJM Mutterstadt**



Am Sonntag, 28. September, beging der CVJM Mutterstadt sein 60-jähriges Jubiläum mit einem von den Pfarrern Ute Herrmann und Heiko Schipper gestalteten stimmungsvollen Festgottesdienst in der Protestantischen Kirche Mutterstadt. Ziel des Vereins war in der Vergangenheit und ist weiterhin die Verkündigung von Gottes Wort. Ute Herrmann spannte in ihrer Predigt zum Text aus 2. Mose, 34 sehr einfühlsam einen Bogen zum CVJM und seinem Posaunenchor, der sich zum Jubiläum im Juni d. J. die Teilnahme an dem unter dem Motto "Ohrenblickmal" stattgefundenen Bundesposaunentag in Leipzig gönnte. Dabei wurde mit 15.000 Bläsern ein einzigartiger Weltrekord aufgestellt. Pfarrerin Herrmann betonte, dass immer Menschen aufgestanden sind, um Gottes gute Botschaft weiterzutragen. Den Glauben jungen Menschen zu vermitteln, begreifbar und erfahrbar zu machen, ist nicht zuletzt auch das Anliegen des CVJM. Vielfältig musikalisch bereichert wurde der Gottesdienst durch die z. Z. aktive Gruppe des CVJM, den Posaunenchor. Unterstützt von Bläsern aus dem Dekanat Speyer unter der Leitung von Landesposaunenwart Traugott Baur erfüllten mit vollem Klang die zur Ehre Gottes intonierten Lieder und Musikstücke zur Freude aller Anwesenden die gut besuchte Kirche. Viele der Melodien und Lieder erinnerten an die schönen und erfüllten Tage in Leipzig. Den spontanen Applaus der Gottesdienstbesucher erwiderte der Chor mit wohlklingenden Zugaben im Postludium. Mit einem kleinen Empfang, bei dem der 1. Vorsitzende Wilhelm Haberern einen Über- und Ausblick über den CVJM Mutterstadt gab sowie Pfr. Knut Trautwein-Hörl und Bürgermeister Hans-Dieter Schneider dem Verein gratulierten und für das bisherige Wirken im Gemeindeleben dankten, klang das Jubiläum aus.

(Amtsblatt vom 09. Oktober 2008)